

あさひ情報便

令和5年3月24日発行 第110号
 発行：朝日地区地域づくり委員会
 e-mail: ashsc@town.tadami.lg.jp
 電話：0241-84-2111

第21回 朝日のいいもの集めちゃった市 ～「いいもの」で「いい笑顔」～

3月5日（日）に、地域づくり委員会主催の『朝日のいいもの集めちゃった市』が4年振りに開催されました！コロナ禍の中での開催となり若干縮小した内容となりましたが、当日は天気にも恵まれ、沢山の方にお越しいただきました。

開催にあたりご協力くださった実行委員会の皆様、只見中学校の生徒の皆様、作品を出品いただいた皆様、本当にありがとうございました。

- ふるさと川柳コンテスト 入賞作品
- 【小学生の部】
 最優秀賞 吉津 彩乃
 ◆ちいさな手あわせてつくる ゆきだるま
 優秀賞 目黒 詩
 ◆朝おきてこたつに入って 二どねする
 入賞 五十嵐 星渚
 ◆いつの日か気がつくすきさ ほしのかず
- 【中学生の部】
 最優秀賞 湯田 桃杏
 ◆只見線 雨でも風でも 走り抜け
 優秀賞 梁取 暖
 ◆雪の町 スノードーム みたいだな
 入賞 青山 翔
 ◆只見線 復興祝った あの日かな
- 【大人の部】
 最優秀賞 齋藤 エミ
 ◆わすれもの子を追いかけて 親転ぶ
 ◆よつごしらしよ 一声かけて 立ち座り
 入賞 松永 真紀
 ◆「昔はさあ〜」 気つけば 自分も言っちゃってる

やきもち販売



焼き菓子販売



いい景品 Get!



オープニングセレモニー



民話茶屋



つる細工体験



ちびっ子ビンゴ大会



フリーマーケット



凧作り体験



釣りゲーム



みんなの展示館



空くじなし!大抽選会



小学生の語り部さん



各専門部会 部長の挨拶

生涯学習振興部長

酒井 智

日ごとに暖かさが増し、春を感じられるようになってまいりました。生涯学習振興部長という大役を任せられました。朝日地区地域づくり委員会の皆様ならびに事務局の皆様を支えられ、無事今年度一年間の活動を行ってまいりました。各位には御礼申し上げます。

さて、全国的に新型コロナウイルス感染症対策規制の緩和により、規模を縮小して感染症対策をしながら部会行事を行ってまいりましたが、これまで地域の皆様が集まって交流する機会がほぼなかった為、予想以上に集まっていただけだと思います。今後も交流する場の提供をしていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願致します。

なお、今年度は天候不良の為中止となつてしまいました川遊び・イワナつかみ体験につきましては、只見町の豊かな自然と子供たちが触れ合ういい機会となりますので、来年度以降につきましてもぜひ実施したいと思っております。

まちづくり振興部長

五十嵐 榮喜

皆様、こんにちは！令和四年度のまちづくり振興部としてはコロナ禍もあり、四月に実施したちよボラゴミ拾いだけでしたが、多くの方（五十三名）に参加していただき、短時間の間に各地区の道路沿いがきれいになりました。ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございます。

また、長年続けてきたちよボラゴミ拾いの活動に対して、南会津建設事務所長より感謝状も戴きました。

今後も、活動を通して地域社会への参加意識と地域のつながりを実感しながら、お互いに絆を強めて前に進んで行きましょう。

これからも、各活動にご協力・ご参加の程、よろしくお願いたします。

広報・公聴振興部長

渡部 一昭

朝日地区の皆様、令和四年度も活動へのご協力をいただき本当にありがとうございます。

徐々に活動も再開してきましたが、まだまだコロナ前の状態とは言えません。このような中でも広報公聴部会では、地区の皆様の様々な活動や思い出に残る場面を『あさひ情報便』でお届けできるように努めていきたいと思っております。

また、今後は様々な機会や媒体を活用してより一層情報発信できるように工夫改善を心がけて活動していこうと考えております。

最後に、今後とも地域づくり委員会の活動にご協力いただき、朝日を盛り上げていきますよう。よろしくお願いたします。

小川おんべ ～天を焦がす炎に無病息災を祈願～



1月15日（日）に、小川地区でおんべが開催されました。

雨の中の開催ではありましたが、小川区民約100名が参加し、大きな炎に無病息災を祈願しました。

冬期講座 ☆スマホ教室☆

講師：鈴木久美さん

3月6日（月）～9日（木）までの4日間、スマホ教室を開催しました。今回はテーマを設けず、参加者全員の「知りたいこと、困っていること」について学びました。

4日間連続での講座となりましたが、参加者のみなさんは毎日楽しく、真剣に学んでくださいました！

今後も様々な講座を企画してまいりますので、皆様の参加をお待ちしております。



☆編集後記☆

ただみの雪まつりも無事に終わり、「朝日のいいもの集めちゃった市」が今までとは少し違う形になりましたが、無事に開催できました。

雪どけも始まり 寒い冬も終わりを告げ 桜の花があちこちに咲く・・・ 只見の春もすぐそこに来ています。

早く桜の木の下でお花見ができますように。

広報公聴部 渡部 いづみ

